

## Día Mundial de la Epilepsia

# Más de 50 millones de personas sufren epilepsia en el mundo

Con un diagnóstico y tratamiento adecuado, cerca del 70% de las personas que la sufren podrían vivir sin presentar crisis.

Cada 26 de marzo se celebra el «Día Púrpura», fecha que busca conmemorar y crear conciencia sobre la epilepsia, además de erradicar las creencias que existen alrededor de esta condición neurológica que afecta a más de 250 mil personas en Chile.

La Dra. Anna Milán, neuróloga especialista en epilepsia del Centro de Neurociencias de Clínica Universidad de los Andes, explica que «esta patología se debe a un funcionamiento anormal transitorio de las neuronas de la corteza cerebral, que descargan en forma excesiva e hipersincrónica. Esto puede generar crisis epilépticas que, dependiendo del área del cerebro afectada, pueden manifestarse de distintas formas».